



鳥谷栄一の

されてきた減反、米の生産調整が18年草から廃止されるのが故である。米生産調整は緊急避難、あくまでも一時的措置として取り組まれてきたものが、年々増加するに至り、恒久的構造化へ近年では水田面積の4割前後

中での米生産調整廃止には大きな不安がつきまとう。これが懸念すべきは、国税率の生産調整を廃止するに付けていよいよ、あくまで国と都道府県別の目標数量を提示するといふこと

この説弁を書く
國の外洋貿易
のいふがにあ
たものか、

あり続けられるか
正念場の日が来る

過渡措置を本年廃止し、収入保険シセカバーとしてより転換する。

会議による吉田玉造農政は相変わらずの意で、運動を反省する所が多かった。しかしした中で何よりも驚かされたのは、それを機に米生産を活性化、増産する者が続出した。米の需給バランス

。鼻型革に大規模にはまだが、その後も規模拡大コスト低減す経営を庄司が憂えられこうした事態が、スチャンスと狙つて

業の大きな動きに
大規模経営化が進行し
る。その勢力は、
企業の競争力を高め
て、その結果として、
競争の範囲を世界へと
拡張する。このように、
世界経済の発展と密接な
関係がある。

巨下、懸命に山への取組みがすこ
が、農協が眞価を
するのとによつて
活性化をはがつて
域農業をしつかり
リップし、地域農

る。換算すれば、この数年間の取組みが、瑞穂の國、ヒンドウ存続のため、繞でやがれながらも大さく左ねじがねだ。まさに左ねじは、正義の場に立たれていく。

を占めるに至る。この間、耕作や飼料用米・飼料用イネ生産等、諸々の努力が結み重ねられてきたものがあつたが、本邦では、この本邦における生産調整は、米生産調整は民衆的取組みによるもので、うの根本をなす。それが「国は手を出さない」

政権時代に1千円
であった米の原
料交付金を、自民
党の復帰によって
500円に半減

接支
年の
置等による抑制され
きた市場原理による
政展開が、醜聞もな
大手を振って動き出
手によつておる。

が指つてしまふ
作は「店」を

こと本國は、
たが、組り組

来、食料安全保障
が責任をもつて取
むべきものである
が腹立たしい。

は現田し難い。米生産、稻作をやつてこゝへ
ひとびと日本の農業、農村を守つてくらむ
あり、農村問題を解くの